1º premio CARTA

3°-4°ESO

1º premio CARTA

3°-4°ESO

PERDÓN

Justificándome siempre, sin darme cuenta, sin darme cuenta de la vida. una vida con más personas a las que no me daba cuenta, ni me doy cuenta, de lo mal que lo pasaban de lo mal que lo pasan. No soy la única, no era la única, me sentía egoísta, me siento egoísta, quería ayudar y quiero ayudar, estar y vivir, vivir y estar, por esas personas, esas personas que quiero, que quiero y que estuvieron, que quiero y me ayudaron, que quiero y están, que quiero y me ayudan. No voy a mentir, estaba perdida, sigo perdida, ligeramente perdida, no sé lo que realmente quiero, si lo que quiero es seguir, con lo que fue practicamente mi vida.

Estaba luchando. sigo luchando, luchando por vivir. luchando con mi malestar, luchando contra mi misma día tras día. Mi mente: un mar revuelto donde las olas que van y vienen, representan mis pensamiento, mis pensamiento y mis emociones, y ahora mis emociones y pensamientos, que si me preguntas qué siento, en blanco me quedo. Estaba confundida. estoy confundida, ¿molesto a la gente? No lo sé de manera objetiva no lo sé, pero, y de manera subjetiva, ¿me lo llegué a plantear? Sinceramente no. Solo pensaba en negativo, en negativo sigo pensando justificándome y contando lo que me pasa, sin saber realmente lo que era, lo que es, sin saber como estaban y están los demás. y en una burbuja comencé a estar, una burbuja complicada de explotar, alejada de los demás sin saber que iba a pasar, y de la que difícil era y me es escapar. No sé qué es lo que me hizo pensar que estaría mejor así, muy a mi pesar y con ese malestar. Pero no me puedo quejar, no lo voy a hacer y no lo quiero hacer, por todas esas personas, esas personas que tanto quería y quiero, que estuvieron y no se fueron, y que me ayudaron a flotar, en ese inmenso revuelto mar. Pero sobre todo, por mi. Ya es hora de hacerlo por mi misma, por todo el daño que me hice y me sigo haciendo sin darme cuenta. Me pido perdón. perdón a mi misma, un perdón profundo; por no quererme, por machacarme, por infravalorarme y por compararme; perdón xxxxx de corazón, por todo el daño hecho. Lo siento en el alma. un alma que estaba muerta, pero que revivió luchando contra fuego.

Todo comenzó queriendo cambiar,

He aprendido y sigo aprendiendo, de algo malo, algo bueno. Sequiré luchando. por mi misma, por mi misma v por los demás. Por última vez, me disculpo, me disculpo conmigo misma, por todo el daño causado, por el daño hecho. Es hora de que el viento, arrase con aquello y yo, de dar un nuevo comienzo. Darme el lujo de : fallar, caer, cometer errores... Para poder mejorar y aprender a levantarme, poco a poco. Seguiré luchando con tantos obstáculos que se me presenten, que me encuentre, para no perderme y encontrarme. Alguien me dijo una vez "si amada guieres ser, ama tu propio ser". Y yo pensé, "largo trayecto me queda, pero empezar empecé así ese trayecto, disculpámdome y perdonándome

en un comienzo."